

NIEGA CSP INGRESO DEL EJÉRCITO DE EU HACIA MÉXICO

Para combatir a los cárteles de la droga, como supuestamente estaría evaluando el Mandatario electo, Donald Trump.



ACEREROS ARRANCA LA FINAL EN CASA

La Furia Azul y Unión Laguna inician en el "Horno más grande de México" la disputa por el título de la Liga Invernal Mexicana



LA VOZ

DE MONCLOVA

\$10.00 Ejemplar
Martes 3 de Diciembre de 2024

Año XXXVIII No. 13,640
Monclova, Coahuila

Score!

IDA **VUELTA**

Jueves 5 de diciembre
Estadio C. de los Deportes
20:00 hrs

Domingo 8 de diciembre
Estadio C. de los Deportes
19:00 hrs

Miércoles 4 de diciembre
Estadio Alfonso Lastras
21:00 hrs

Sábado 7 de diciembre
Estadio BBVA
20:00 hrs

Rumbo al título

La Liga MX informó en sus redes sociales cuándo se jugarán los partidos de esta fase en la Liguilla del Apertura 2024.



HORA CERO

VUELCA TRAILER EN EL ORO

LOS INVITA A DAR LA VUELTA Y DAN COMO 4



LOCAL / PÁG. 10

FORTALECEMOS LAS RELACIONES INTERNACIONALES

Se reúnen Gobernador y su esposa Paola Rodríguez con Embajadoras de diversos países

INFORMA CHUMA ANTE EL CONGRESO

Destacó en su comparecencia el Secretario de Desarrollo Rural, Jesús María Montemayor

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- En su comparecencia en el Congreso del Estado ante diputados locales el Secretario de Desarrollo Rural, Jesús María Montemayor afirmó que la gente del campo que produce tiene un aliado con

el gobernador Manolo Jiménez que en su primer año demostró su interés y compromiso con el sector agropecuario.

El funcionario habló de los diferentes trabajos que se han realizado en el campo en este año.

En este año el valor de la producción agropecuaria en Coahuila alcanzó los 32 mil 464 millones de pesos que representan el 2.3 por ciento del PIB nacional de las actividades primarias en las que se ubica la agricultura y en Coahuila la productividad agrícola se posiciona

TODO EL MES

Anuncia Monclova filtros antialcohol

“El objetivo principal es proteger al ciudadano, no es tema recaudatorio sino de conciencia para evitar cualquier accidente o riesgo”

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Extienden el horario de los filtros anti alcohol y se incrementan los operativos de seguridad en la ciudad al iniciar diciembre, el mes en el que aumenta el consumo de bebidas embriagantes y con ello los accidentes automovilísticos.

Carlos Herrera, regidor de Seguridad Pública, dio a conocer que normalmente los filtros se retiran a las 2 o 3:00 de la mañana, sin embargo, se acordó que durante este mes se realice hasta las 4:30 de la mañana, so-



Amplían el horario de los filtros anti alcohol.

bre todo los viernes, sábados y domingos de mayor movilidad en el municipio.

Explicó que en los retenes toman algunas medidas preventivas para los conductores; para aquellos que traigan uno o segundo grado de alcohol se les pide un taxi para que los traslade a su casa.

Mientras que las personas que se encuentran

en tercer grado de alcoholemia son llevadas a las celdas municipales donde permanecen por 4 horas, y después se les da la oportunidad de que paguen su falta administrativa.

“El objetivo principal es proteger al ciudadano, no es tema recaudatorio sino de conciencia para evitar cualquier accidente o riesgo, queremos el traslado de

LO QUE GENERA CONDUCIR EN TERCER GRADO DE ALCOHOL

- ◆ **Mil 500 pesos**, es el costo de servicio de grúa
- ◆ **7 mil 500 pesos** es la multa para un conductor en tercer grado de alcohol
- ◆ Será detenido y llevado a las celdas donde permanecerá cerca de **4 horas**
- ◆ El no portar licencia y otra documentación oficial implicaría sanciones adicionales para el conductor.
- ◆ Las faltas administrativas mínimas son de **300 a 400 pesos**.

las familias y de las parejas sea seguro en esta temporada”, dijo.

LOCAL / PÁG. 2



HORA CERO

EN LAS TORRES

SE QUEMA MOTO EN FUERTE CHOQUE



Este año, la producción agropecuaria en Coahuila alcanzó los 32 mil 464 millones de pesos que representan el 2.3 por ciento del PIB nacional, destacó Chuyma Montemayor.

en 46 mil 900 pesos por hectárea. Agregó que tras 15 años, Coahuila recupera el estatus zoonosanitario nivel 3 lo que pone a a nivel de estados exportadores como Durango y Chihuahua.

“En el sector agropecuario somos el primer productor en leche de cabra, ocupamos el primer

lugar en rendimiento de algodón por hectárea y somos primer lugar en sorgo forrajero”.

“Nos ubicamos en segundo lugar en producción en leche de vaca, en segundo lugar en producción de manzana y en tercer lugar en producción de nogal”.

LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

CON ALCALDES ELECTOS Garantizan el Mando Único en Coahuila

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Secretario de Seguridad Pública en Coahuila, Hugo Gutiérrez Rodríguez, informó sobre el avance en la incorporación de los 38 municipios del estado al esquema de Mando Único, destacando la colaboración de los actuales y próximos alcaldes.

“Tenemos respuesta positiva de los 38 municipios y pronto instalaremos el Consejo Estatal de Seguridad. Ahí trabajaremos con los alcaldes electos que asumen funciones en enero, así como con los actuales, para establecer un mecanismo jurídico que permita la adhesión de las nuevas administraciones. Este modelo nos ayuda a mantener los mejores estándares de seguridad en el estado”, afirmó.

Además, el funcionario detalló la implementación de operativos multidisciplinarios en coor-



El Secretario de Seguridad subrayó que se mantendrán patrullajes permanentes en puntos críticos, como la carretera Monterrey-Salttillo.

dinación con el Ejército, la Guardia Nacional, la Marina, la Policía Estatal, las corporaciones municipales y la Fiscalía General del Estado en el marco de las fiestas decembrinas, en las que también participa la Secretaría de Turismo para atender a visitantes de pueblos mágicos y otros destinos.

“Estos operativos buscan garantizar el libre tránsito seguro de paisanos y turistas. Durante el periodo vacacional, todo el personal operativo estará en servicio completo, y solo la Policía Estatal desplegará 2 mil 500 elementos”, explicó Gutiérrez Rodríguez.

LOCAL / PÁG. 2

